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８月９日（土）米山記念奨学部門セミナー 大宮ソニッ
クシティ市民ホール 
事務局から詳細を担当の方にお知らせしておりますので
ご確認ください。 
・大宮西ローターアクトの初例会を、７月 14 日（月） 
18 時 30 分から桜木公民館（シーノ大宮センタープラザ）
で開催いたします。スポンサークラブとして多くのメン
バーで盛り上げて頂けたら有り難いです。 
12 日（土）には会長幹事会が地区事務所で行われます。 
・次回例会は、第 2866 例会 ７月 14 日（月）です。部門
別の方針発表（後半）と、ロータリーの友解説、誕生日
のお祝いがございます。 
例会終了後クラブ協議会（決算･予算）がありますので、
皆様のご出席をお願いいたします。 
 
 
 
 
小林 又次郎直前会長・岡部 勉直前幹事 
横溝 一樹会長・平野 友紀幹事 
 
小林 又次郎直前会長より 
井田 人志会員に「ニコニコ特別表彰」 
記念品授与 
 
 
 
名誉会員 さいたま市長 清水 勇人様 
代理 さいたま市副市長 日野 徹様 
清水 勇人市長 ご挨拶（日野様 代読） 
本日は、「大宮西ロータリークラブ初例
会」が、このように盛大に開催されま
すことを、心からお祝い申し上げま
す。 
小林 又次郎前会長、並びに横溝 一樹

会長をはじめ、ロータリアンの皆様に
は、日頃より、さまざまな奉仕活動を
通じて、地域社会、国際社会の発展にご尽力いただいており
ますことに、深く敬意を表する次第でございます。 
さて、本市は昨年 10 月に人口が 135 万人を突破いたしまし

た。国立社会保障・人口問題研究所が発表した推計人口では、
本市の人口のピークを五年程度先送りにすることができまし
た。2050 年時点で 2020 年より人口が増える都市は三市しか
ありませんが、その一つとなることができました。 
また、昨年発表された「全 47都道府県幸福度ランキング」

では、本市が政令指定都市の中で総合第一位に返り咲くこと
ができ、市民意識調査では、本市に「住み続けたい」と答え
た市民の割合が 87.2％と、調査開始以降最高値となったとこ
ろでございます。 
こうした結果は、皆様が地域社会の健全な発展、あるいは

青少年の健やかな成長に、日々献身的に取り組んでいただい
ていることが大きな力となってもたらされたものだと考えて
おります。心から感謝を申し上げます。 
これからも、「市民一人ひとりがしあわせを実感できる絆

であふれるさいたま市」、「誰もが住んでいることを誇りに思
えるさいたま市」の実現を目指して、市民の皆様と
手を携えて全力で取り組んでまいりますので、皆様
のお力添えをお願い申し上げます。 
結びに、大宮西ロータリークラブの益々のご発展

と、ご参会の皆様のご活躍とご健勝をお祈り申し上
げ、ご挨拶とさせていただきます。 

 
 
 
■第 2770 地区 第４グループガバ
ナー補佐 真中 潤治様 
グループ幹事 遊馬 久治様 
会長・幹事、ご就任おめでとうご
ざいます。皆様、一年間ご支援ご
協力よろしくお願いいたします。 
■大宮ロータリークラブ  
会長 大竹 敦様 
幹事 小坂 良二様 
会長・幹事、ご就任心よりお祝い申し 

上げます。大宮西 RC より多くを学びたいと考えています。 
■浦和中ロータリークラブ  
奉仕プロジェクト委員長 横田 松博様 
能登半島の花火、6/14・15 に行われ、成功し
ました。多くのご協賛ありがとうございまし
た。大宮西 RC のベルギーからの青少年交換
学生のホストファミリーを引き受けます。 
 
 
 
■株式会社 トヨタレンタリース埼玉  
専務取締役  栗本 千秋様 
紹介者／高橋 誠一会員 
（代理 胡 平会員） 
■オリックス株式会社  
埼玉・北関東ブロック長  
松井 洋昭様 
紹介者／荒井 理人会員 
 
 
 
■野球部会 部会長 島袋 博昭 
本日例会後、甲子園に向かいま
す。対戦相手は、大阪くずは RC
です。皆様、募金ありがとうござ
いました。 
■ローターアクトクラブ委員会 委員長  
十文字 裕司 
大宮西ローターアクトクラブ第１回例会が、
7/14（月）18：30 桜木公民館にて開催されます。 
 
 
 
■米山記念奨学委員会 委員長  
福田 美香より 
モーモートトゥンさんに支給 
「今月 25 日（金）26 日（土）に富士山に登りま 
す。よい経験ができると思います。皆様に感謝」 
 
 
 

■長期計画特別委員会 委員長 内山 泰成 
本年度は第 4 次戦略計画策定の年となり、今
後の３年間を見据えて戦略計画を刷新させて
いただきました。 
現状の課題や新たな視点も取り入れた内容に
なったと思います。またクラブビジョンは横溝会長を中
心に考えていただきました。今後の大宮西クラブへの熱
意が感じられる内容だと思います。また従来のものと比
べ、見やすさにも考慮いたしましたので、どうぞお目通
しいただきますようお願いいたします。 
■クラブラーニングチーム  
ラーニングファシリテーター 藤嶋 剛史 
会長の方針に、まずは「知ること」から取り組
んでいく、とありますが、より良い活動、より
積極的な参加のためには、まずは基本を深く知
ることが重要と考えます。そのために、新入会
員研修をはじめ、入会５年未満の会員を中心としたメー
クアップツアーや炉辺会合、他クラブ会員による卓話会
を実施するとともに、８月に例会にて研修を実施します。 
■クラブ管理運営部門 理事、管理運営委員会 委員長  
小林 政良 
今年度は管理運営委員会が単独で設立された
ため、クラブ管理運営部門がより細分化さ
れ、各委員会の活動が明確になりました。管
理運営委員会の大きな事業の一つに『新規大
型社会奉仕事業』があります。我々ロータリ
アンが地域社会の為に何が出来るのか？そのテーマに沿
ってクラブ全体で考え『地域社会にいいことをしよう』
を前提に、2026 年 5 月の実現に向けて会員の皆様と一緒
に一から作り上げたいと考えております。その他、イニ
シエーションスピーチの運営、部会の管理なども行って
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